

令和4年1月31日

保護者の皆様

呉市立安登小学校
校長 畠藤 邦子

学校再開及びご家庭へのお願い

このたび、本校の児童が新型コロナウイルス感染症に感染したことが分かり、1月28日（金）・29日（土）を臨時休業としました。現在、新型コロナウイルス感染症は誰が感染しても不思議ではない状況です。学校におきましても、今まで以上に感染症対策を行いながら教育活動を行ってまいります。

また、感染した方の気持ちや苦しさ、不安感を想像し、差別や偏見なく接していただきますようお願いいたします。

下記のことにつきまして、今後ともご理解とご協力をお願いいたします。

◆ご家庭にお願いしたいこと

- ・引き続き、登校前には本校児童や同居のご家族の健康観察を綿密にお願いいたします。タブレットで「健康観察カード」を午前7時30分までに提出をお願いいたします。児童やご家族の体調不良が確認された場合（程度の軽重にかかわらず）は、自宅で休養をお願いいたします。また、登校後に確認された場合も自宅での休養をお願いする連絡をします。
- ・以下のような場合は、必ず速やかに学校にご連絡ください。知り得た情報の取扱いについては、十分に注意して取り扱います。

児童及び同居家族の感染が判明した場合
児童及び同居家族が、濃厚接触者に特定された場合
児童及び同居家族が、PCR検査を受けることになった場合
児童及び同居家族に風邪症状が見られる場合
その他、感染について心配がある場合

◆児童の心のケア

全学年で「心と体のアンケート」を実施しました。特に不安感をもっている児童を把握し、緊急の対応が必要であれば、個別面談やスクールカウンセラーとの面談等も実施してまいります。家庭でも何か心配なことがありましたら、ご相談ください。（電話番号：84-2264）

◆差別・偏見・いじめ等の防止

感染者が誰か等の詮索や憶測を控え、不確かな情報や噂をSNS等で拡散することは慎んでください。また、噂話やSNS等の不確かな情報に惑わされず、わからないことについては、学校に直接問い合わせさせていただきますようお願いいたします。

◆濃厚接触者に特定された場合

呉市教育委員会から、令和4年1月29日（土）以降、濃厚接触者となった児童に対して、以下のとおり対応するよう通知がありました。

- ・濃厚接触者に特定された場合、濃厚接触者のPCR検査は不要。
- ・学校から保護者に出席停止の期日等の連絡をする。